

Unas 130 personas centenarias viven en central provincia de Cuba

Image not found or type unknown



Casa del Abuelo, de Trinidad. (Foto:escambray.cu)

Sancti Spíritus, 25 oct (RHC) En la central provincia de Sancti Spíritus, la tercera más envejecida en Cuba, residen unas 130 personas con 100 años o más, según fuentes oficiales.

En los ocho municipios espirituanos viven más de 82 mil adultos mayores, mientras la esperanza de vida se estima en 79,10 años.

Estas cifras revelan el crecimiento progresivo de este grupo etario, a lo cual ha respondido con medidas y acciones asistenciales y de rehabilitación el Sistema de Salud del territorio.

Sancti Spíritus dispone de ocho Hogares de Ancianos y nueve casas de abuelos, instituciones que suman más de medio millar de plazas para atención integral diurna.

Darién Martel, subdirector de Prevención y Asistencia social, dijo a la prensa que a pesar de la situación económica del país por el férreo bloqueo de los Estados Unidos los programas de beneficios a los ancianos se mantienen.

La Asistencia social protege en la actualidad a más de tres mil 500 adultos mayores que carecen de familiares o de algún sustento.

Unos 500 son atendidos en los hogares o casas de abuelo, mientras en los Consejos Populares se beneficia con avituallamiento a personas carentes o limitadas en recursos con la entrega de camas, colchones, útiles de cocina, sábanas, toallas, entre otros.

Así mismo, un total de dos mil 250 reciben una prestación monetaria temporal para adquirir la canasta básica y atender sus principales urgencias domésticas y personales.

Según el Anuario Demográfico de Cuba al cierre del 2020 esta provincia contaba con 463 mil 844 habitantes y una densidad poblacional de 68,44 personas por kilómetro cuadrado.

En la zona urbana residen 337 mil 427 individuos; mientras que en la rural 126 mil 417. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/303054-unas-130-personas-centenarias-viven-en-central-provincia-de-cuba>



Radio Habana Cuba